

# Esteban Krause explica desafío en Conaf y aclara que designación no se debió a que “tuviese un cargo guardado”

Nicolás Maureira Royo  
 prensa@latribuna.cl

En entrevista con Diario La Tribuna, el ex jefe comunal de Los Ángeles explicó cómo se dieron las gestiones y cuándo le ofrecieron el cargo, así como de revelar sus motivaciones para volver a una institución en la que había trabajado anteriormente en dos periodos.

La semana pasada alcalde, hoy director regional de la Corporación Nacional Forestal (Conaf). Ese es el presente de Esteban Krause, el ex jefe comunal de Los Ángeles por 12 años que, a escasos días de dejar el cargo, ya asumió un nuevo desafío.

Fue el lunes recién pasado que Krause dio a conocer a través de su cuenta de Instagram que se convertía en director regional de Conaf, una institución en la que trabajó en dos periodos, antes de ser gobernador provincial -entre 1988 a 2002- y previa a su etapa de alcalde -2010 y 2012-.

Sin tiempo para descanso y enfocado en sus nuevas tareas, el ingeniero forestal de profesión aborda en entrevista con Diario La Tribuna sus motivaciones para volver a Conaf, explica cómo se dieron las gestiones y aclara que esta designación no obedece a una obligatoriedad por desempeñarse anteriormente en el organismo.

## ENTREVISTA

**-Primero que todo, ¿cómo lo toma este cargo? ¿Cuáles son los desafíos que tiene tras este nombramiento?**

-Lo tomo con mucha res-



pensabilidad y también con entusiasmo, porque vengo a una institución que conozco, que trabajaba en ella, que he hecho gran parte de mi vida como empleado público allí. Siento que hoy día que Conaf ha avanzado muchísimo en toda línea de acción, especialmente en el combate de incendios forestales, que también a partir de mi experiencia puedo aportar en alguna particularidad hacia la institución. Así que estoy muy entusiasmado porque he vuelto a donde nací.

**Cuéntenos, quizá mucho gente se le ha ido olvidando que usted antes de ser el gobernador ejercía un cargo en Conaf. ¿Es el mismo que va a desempeñar ahora?**

-Entré a la Conaf en 1988, ocupé distintos cargos a nivel provincial, llegué a ser el jefe provincial hasta el año 2000 y en el 2000 hasta el 2002 fui director regional, o sea esta es la segunda vez que ocupo el mismo cargo.

**-Y cuando vuelve a Conaf en 2010, ¿en qué cargo se des-**

**empeñó?**

-Cuando terminé de gobernador en marzo del 2010, vuelvo a la Conaf a la labor que tenía en el año 1988, o sea como profesional ingeniero forestal, me puse a la colita de nuevo.

**-¿Esta designación, entonces, no fue por una sucesión legal, sino por determinación de las autoridades de gobierno?**

-El ministro (de Agricultura Esteban Valenzuela) y la directora nacional de Conaf (Aída Baldini) resolvieron que yo fuese el director regional, pero no porque tuviese un cargo guardado o un espacio reservado. Había dejado de ser funcionario cuando asumí como alcalde (...) Tengo un currículum que permite decir que lo podría hacer.

**-¿Cómo fueron estas semanas previas? ¿En qué momento lo llamaron para ofrecerle el cargo?**

-Esta conversación con la directora nacional se dio el miércoles recién pasado, en mi penúltimo día de alcalde. Entre que lo pienso, el viernes en la tarde se confirmó.

**-¿Cómo han sido sus primeros días como director regional de Conaf? ¿Qué es lo que se viene para las próximas semanas?**

-He estado realizando algunas actividades protocolares. Tuve una reunión con la seremi de Agricultura (Pamela Gatti) y el director regional de Senapred (Alejandro Sandoval) viendo principalmente el tema de los incendios forestales, que es lo que nos preocupa en estas fechas. (Estamos) coordinando y confirmando lo que Conaf ya había hecho.

**-En cuanto a los incendios forestales, ¿cuál es el llamado que hace para la temporada que se avecina?**

-Más allá de lo que nosotros como Conaf hagamos, lo que creo que es necesario reforzar es la responsabilidad que tienen otras instituciones para realizar prevenciones al tema de incendios forestales. Me refiero, por ejemplo, a los municipios, que tienen un espacio muy importante que pueden colaborar muy fuertemente en el tema de generar conciencia sobre los incendios.

## EL PRESENTE DE ESTEBAN KRAUSE

**-¿Cómo será su vida ahora que es director regional de Conaf cuya oficina central está en Concepción?**

-Mi domicilio sigue siendo Los Ángeles, pero lo que sí estoy planificando es quedarme uno dos o tres días acá, porque el desgaste de viajar es fuerte.

**-Por último, ¿cómo maneja las emociones de este cambio en lo profesional? ¿Hace algunos días era alcalde y ya hoy tiene otro desafío?**

-La etapa de alcalde fue muy bonita, intensa y tengo los mejores recuerdos, pero ya pasó, entonces hay que enfrentar lo que lo que viene. Soy muy del presente, tengo los mejores recuerdos, pero sé que el presente es el que me permite tener claridad de lo que tengo que hacer y que también el presente me va a permitir pensar o tener un mejor futuro, depende de cómo lo haga hoy día.

